



たんぽぽだより

令和4年11月発行

日が落ちるのもすっかり早くなり、少しずつ冬の訪れを感じられる季節になりました。ますます深まる秋を感じながら、自然との触れ合いを楽しんでいるたんぽぽぐみの子どもたちです。衣服をこまめに調整しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。



〇10月のたんぽぽ組の様子〇

過ごしやすい気温の日が続き、園庭や第2園庭でたくさん遊びました。砂や落ち葉でごちそう作りや大きなお山を作ったり、遊具で遊んだり、ポックリに乗って歩いたり、身体をたくさん動かして楽しみましたよ。バッタやとんぼを見つけると、「先生見て！とんぼだよ！」や「〇〇ちゃん、バッタ見せて！」と見つけた嬉しさや喜び、思いを言葉で伝える姿が見られましたよ。お友だちと関わりながら遊ぶことが増えてきて、声を掛け合いながらかけっこやかくれんぼをしたり、「〇〇ちゃん、アイスクリームどうぞ」と砂で作ったごちそうで見立て遊びを楽しんだり、遊びを通して言葉のやり取りを楽しんでおられるたんぽぽぐみさんです。

室内では、ゆび絵の具を使った活動やハロウィンに向けてお面作りをしたり、幼児教育棟に行って運動遊びをしました。ゆび絵の具を使った活動では、画用紙やクラフト紙、段ボール、画用紙の感触を楽しんだ後、両手にたくさん絵の具をつけてお友だちと握手をしたり、ジャンプをして段ボールに手形をつけるなど、ダイナミックに表現をしておられましたよ。ハロウィンのお面作りでは、目を1つと2つどちらにするか自分で選び、個性溢れたかわいらしいお面が完成しましたよ。運動遊びでは、ボルダリングを自分の力で一生懸命登ったり、お友だちとサーキットの周りを走ったりと、寒さに負けることなく元気いっぱい遊んでおられました。



●今月のねらい●

- お友だちや保育者と一緒にごっこ遊びなどを通じて関わりを楽しむ
- 自分の思いを保育者や友だちに言葉で伝えようとする。

●お知らせとお願い●

- 寒くなってきましたので、厚手の掛け布団の準備をお願いします。
- 衣替えを希望される御家庭は、連絡帳への記入又は、お声掛けくださいますようお願いいたします。
- 11/05（土）、11/21（月）はお弁当の日です。お弁当の準備をお願いします。（土曜日は水筒の準備もお願いします。）